

Jahresbericht 2023

Ein intensives Jahr liegt hinter uns, welches wir erfolgreich beenden konnten!

Auf dem Brünig kamen anfangs Jahr Flüchtlinge aus Syrien, Afghanistan und der Türkei an. Durch das Asyl Berner Oberland wurden wir angefragt Deutschkurse für die Flüchtlinge zu organisieren. Wir waren gefordert innert kürzester Zeit Kursleiterinnen zu finden, welche während 2-4 Tage die Woche bereit waren zu unterrichten. Mehrere Kurse konnten wir bis Ende Jahr durchführen. Die Deutschkurse für die Ukrainer:innen konnten ebenfalls weiterhin durchgeführt werden. Unsere Kursleiterinnen konnten mit viel Engagement die intensive Zeit erfolgreich meistern.

Viele interessante, lehrreiche und neue Kurse konnten wir in unserem Programm ausschreiben. Zum Beispiel Töpfern, Blütenzauber aus Keramik, Einführung in die Familienforschung, Gartenarbeit – der richtige Schnitt an Gehölzen, Englisch für Senioren/BestAger, Schminkeevent, Handlettering für Jugendliche. Auch unsere Bewegungs- und Sprachkurse erfreuen sich grosser Beliebtheit. Einige Kursteilnehmer:innen halten uns bereits seit mehreren Jahren die Treue.

Im 2023 durften wir für folgende Firmen Kurse organisieren:

- **Zentralbahn Meiringen** Englischkurs für Team Clean Klu
- **Trauffer Holzspielwaren AG Hofstetten** Deutschkurse für Produktions- und Gastropersonal
- **Topakustik AG Lungern** Business Englischkurse für Mitarbeiter:innen
- **Privatklinik Meiringen** Deutschkurse für Haus- und Reinigungspersonal

Herzlichen Dank für das Vertrauen!

Gerne organisieren wir firmenspezifische Kurse, damit die Mitarbeiter:innen im Betrieb ihre Kenntnisse verbessern können und diese direkt im Arbeitsalltag einsetzen können. Sind auch Sie an einem internen Kurs interessiert? Melden Sie sich bei uns!

Erstmals haben wir während der letzten Sommerferienwoche einen Mathe Repetitionskurs für Jugendlichen ab der 7. bis zur 9. Klasse ausgeschrieben. Das Interesse war da, so dass wir auch während den kommenden Sommerferien die Kurse nochmals ausschreiben werden.

Nach dem intensiven und erfolgreichen Jahr dürfen wir einen Einnahmenüberschuss von CHF 41'308.23 ausweisen.

Ein grosses MERCI geht an unsere Kursleiter:innen, welche mit viel Herzblut, Motivation und Engagement ihr Wissen an die Kursteilnehmenden weitergeben.

Ein MERCI geht an unsere Gemeinden, die Kraftwerke Oberhasli AG und die Raiffeisenbank Region Haslital-Brienz, die vielen Kursteilnehmer:innen sowie unsere treuen Mitglieder:innen für die Unterstützung! Ebenfalls ein grosses Dankeschön geht an Daniela Tanner, welche mich auf der Geschäftsstelle immer mit grossem Einsatz und Herzblut unterstützt sowie an den Vorstand.

Wir freuen uns auch im neuen Jahr auf viele Kursbesucher:innen, welche fit bleiben und immer wieder gerne etwas Neues dazu lernen möchten. Bis bald!

Ines Roth
Geschäftsstellenleiterin